

VIDA SOCIAL

PRELIMINARES

Nos encontramos en pleno trabajo con motivo de la puesta en marcha de nuestro IX Concurso Nacional. Ya se confeccionaron las Bases y también fueron distribuidas. En ellas reproducimos, así como en la portada de este Boletín, el trofeo primera Abeja de Plata y Oro, magnífico trofeo realizado en joyería Alegre de Madrid, cuyo valor es de 10.000 pesetas. Esperamos que guste a la afición y sobre todo a su ganador.

SOCIOS GALARDONADOS

Jorge Vilaseca Parramón, Tercero en Ponferrada y sexto en Santiago de Compostela.

Jaime Costa Vidal, Quince en Ponferrada, quince en San Feliú de Guisols y quince en Mataró.

Antonio Moncaujussá, Premio de Honor en La Coruña. (Por segunda vez consecutiva).

NUEVOS SOCIOS

Salvador Manzanera, Alfonso Camarillo Dombritz, Jerónimo de la Morena, Vicente Marqueta Fernández.

¡BIENVENIDOS!

NUEVO CONCURSO

Creado en las tertulias sociales les damos las Bases de un nuevo Concurso.

Primer Concurso Local de Fotografías Himenísticas

Con motivo de la próxima boda de nuestro querido consocio y amigo, Bartolomé Cobos Palomares, se convoca a criterio del mismo (allá él) un Concurso de Fotografías Artísticas (?) con arreglo a las siguientes BASES:

Expositores.—Todos los socios de la Agrupación Fotográfica de E. y D. de Guadalajara.

Tema.—Todo lo relacionado con la boda de D. Bartolomé (se puede fotografiar a la novia también).

Tamaño.—De 18 x 24 en adelante.

Presentación.—Sin montaje (eso ya lo hará él) al dorso título y nombre.

Plazo de Admisión.—Hasta el 28 de Septiembre de 1964. (La boda será el 13 del mismo mes).

Fallo y entrega de Premios.—6 de Octubre.

Premios.—1.º Un pantalón de fibra Polyester a la medida. 2.º Una camisa de Sintetic Alemán (casi a la medida). 3.º Una corbata (a elegir).

Exposición.—Ya se verá cuándo y dónde.

Devolución.—No hay devolución.

Catálogo.—¿No les parece que es mucho lujo un catálogo?

Jurado.—Se constituirá por adiestradas personalidades dentro del arte del matrimonio.

Imprevistos.—Los casos no previstos en estas Bases serán resueltos por la comisión organizadora (compuesta por el novio y la novia).

Lagarto-lagarto.—El hecho de concurrir a este importante Certamen supone la total aceptación de estas Bases, y también bailar una pieza con la novia. A pesar de todo, el Concurso es muy serio, pero que muy serio.